

## Beeindruckende TT-Exhibition von Rudolf Hajek und Andreas Vevera in Laa/Thaya



Es war ein sehr heißer Tag, an dem die beiden Akteure Rudolf Hajek (rechts im Bild) und Andreas Vevera (links im Bild) ihr Bestes gaben. Leider fanden an diesem Tag mehrere Veranstaltungen im Umland von Laa/Thaya statt und das Wetter lud eher zum Baden ein. Das hatte aber keinen Einfluss auf die Professionalität der beiden Spieler, die ihr Programm auch vor wenigen Zuschauern durchzogen.



Die Einlage mit dem Gesamtsieger der Österreichischen Meisterschaften im Bodybuilding, Ronnie Ullram (links im Bild), fand beim Publikum großen Anklang.

Besonders erfreulich war die Teilnahme von Alexander Rossak. Der Mistelbacher Nachwuchsspieler zeigte seine Qualitäten und forderte Hajek und Vevera stehend einiges ab. Und auch sein Spiel im Rolli konnte sich sehen lassen. Als kleines Dankeschön erhält Alexander Rossak in den nächsten Tagen ein TT-Nationalteamshirt.

Weiters waren der langjährige Nationalteamtrainer Andi Meidl und Ex-Teampartner Josef Entholzer extra aus Oberösterreich angereist. Allein diese Tatsache war Ansporn genug, dass die beiden Spieler alles gaben.



Aus der geplanten Stunde wurde dann ein dreistündiges Tischtennispiel mit jedermann. Es war auch das Ziel zu zeigen, dass es im Rollitischtennis sehr gut möglich ist, auch mit Nichtbehinderten "mithalten" zu können. Bei sehr guten Spielern ist das für die Klassen 1 und 2 zwar schwer, jedoch bei gleichen Voraussetzungen wird kein Gegner gescheut.

Vom organisatorischen Standpunkt her war es eine gelungene Veranstaltung und es war mit Sicherheit nicht das letzte Event dieser Art.